

El'varer Rundblick



Das Jahr 1021, zweiundzwanzigster Annu

Neue Fährn über den Fluss gebaut

Der Ausbau der Flussfährn in Payora für den Warentransport kommt gut voran.

Neue Landungsstege in Phönixhain

Neue Landungsstege für den Fährbetrieb wurden in Phönixhain errichtet. Es werden noch kräftige Burschen gesucht, für das Laden und Entladen.

Neues von den Grenzlanden

Fremdländer, von jenseits der Nebel, die unser schönes Land besuchen, berichten

vermehrt von Gebäuden, die noch knapp im dichten Weiß liegen.

In den Nebeln um den Quellwald sind angeblich Mauerreste von Ruinen gesichtet worden. Wir berichteten davon. Priester des Siriat konnten dies nicht bestätigen, doch die Nebel geben an einigen Tagen mehr Preis als in den Jahren zuvor. Findige Geschäftsleute haben entlang der Handelsstraße einfache Gasthäuser errichten lassen. Wartet hier das große Geld? Oder einfach nur ein Abenteuer? Untersucht mit uns das Grenzland!

Jahrmarkt in Payora

Es ist wieder Zeit. Der alljährliche Markt ist eröffnet. Neu: Fremdländer von jenseits der Nebel sind angereist und bieten ihre Waren feil. Kommt vorbei zum Handeln und Feiern. Lauscht auch in diesem Jahr den Geschichten und der Musik der Schausteller und Barden.
